
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 17/2018 

Aos doze dias do mês de Junho de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Luiz 

Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam três ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 27, 28 e 29/2018, e 

Pedido de Providência número 01/2018, do vereador André Mallmann, 

solicitando a colocação de mais uma caixa d’água e chave boia sem fio na 

localidade de Vila Nova, e leitura das correspondências recebidas onde 

havia um ofício da Escola Estadual de Ensino Fundamental Guilherme Appel 

e Projeto de Lei número quarenta e quatro (44), que autoriza a abertura de 

crédito adicional especial no orçamento corrente. Conforme ordem do dia, o 

Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número 

quarenta e três (43), aprovado por unanimidade, e votação do Pedido de 

Providência número 01/2018, aprovado por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, os vereadores Roque Weimann e Ellen Elisa 

Schneider passaram sua vez. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

agradeceu aos que se fizeram presentes no Jantar Baile em Campestre Alto. 

Convidou todos a participarem da Festa de São João da Escola Estadual de 

Ensino Fundamental Guilherme Appel. Parabenizou o vereador Gelson José 

Bard pela passagem do seu aniversário. A vereadora lamentou a forte chuva 

de granizo ocorrida no município vizinho, Salvador do Sul, que causou 

grandes prejuízos, e disse considerar importante a solidariedade de todos 

em momentos assim. O vereador André Adilson Artus solicitou ofício a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas parabenizando 



pela boa manutenção nas estradas do município. Comentou que aguarda 

esclarecimentos da Secretária Municipal da Educação, Esporte e Lazer 

sobre as escolas de Vila Nova e Linha Babilônia. Parabenizou o colega 

Gelson José Bard pelo seu aniversário. O vereador André Mallmann 

agradeceu aos colegas pela aprovação do seu Pedido de Providência. Disse 

que concorda com o colega André Adilson Artus sobre a manutenção das 

estradas, e aproveitou para solicitar ofício a Secretaria do Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas solicitando a colocação de brita nas entradas das 

propriedades rurais no interior do município. O vereador comentou sobre a 

chuva de granizo no município vizinho, em especial na localidade de Linha 

do Meio, onde ocorreram os maiores danos. Parabenizou o vereador Gelson 

pela passagem do seu aniversário. O vereador Carlos Alberto Walter 

parabenizou o colega Gelson José Bard. Informou aos colegas sobre uma 

emenda de R$260.000,00 destinada a bancada do PMDB de São Pedro da 

Serra, obtida pelo Deputado Giovani Feltes, Secretário Estadual da 

Fazenda. O vereador Gelson José Bard comentou sobre o ocorrido no 

município de Salvador do Sul, e disse que neste momento todos devem ser 

solidários. Parabenizou a todos os envolvidos no Jantar Baile da localidade 

de Campestre Alto. Agradeceu as felicitações dos colegas. O vereador 

Sérgio Luis Chies parabenizou o colega Gelson. Comentou sobre a chuva de 

granizo que ocorreu em Salvador do Sul, e aproveitou para parabenizar a 

Empresa Certel pelo rápido atendimento a população. O vereador Luiz 

Hanauer solicitou publicação em jornal local parabenizando a Empresa 

Certel e convidando todos a participarem das Festas Juninas das escolas de 

Campestre Alto e Linha Babilônia. Parabenizou o colega Gelson José Bard. 

Aproveitou para informar aos colegas vereadores que antes da próxima 

Sessão Ordinária a Secretária da Educação, Esporte e Lazer estará 

presente na Câmara de Vereadores para esclarecer dúvidas sobre o seu 

setor. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 



de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 12 de junho de 2018. 

 

 


